
Los protagonistas de la semana

Ceoe-Cepyme Guadalajara, que
preside Agustín de Grandes, ha
mantenido  una reunión de tra-
bajo con el consejero de Econo-
mía y Hacienda, Diego Valle,
para poner sobre la mesa las
grandes necesidades del em-
presariado y trasladar al con-
sejero un catálogo de medidas
para reactivar el tejido empre-
sarial.

La Asociación de Empresarios
del Polígono de Campollano de
Albacete, que preside José
Eduardo López Espejo, ha ce-
lebrado una reunión para la
prevención de robos en el par-
que empresarial. En este en-
cuentro  se pretendía analizar
esta situación y tratar de pre-
venir futuros robos en esta im-
portante área industria.
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La directora de la Fundación Ho-
rizonte XXII, Ana Isabel López
Casero, ha sido nombrada direc-
tora de Relaciones Instituciona-
les y Corporativas de Globalcaja,
la entidad en la que se integran las
ya extintas cajas rurales de Ciu-
dad Real, Cuenca y Albacete. Ló-
pez Casero conjugará su nuevo
cargo con el de como máxima res-
ponsable de Horizonte XXII.

Proyecto de Centro Tecnológico en Cuenca
La Asociación Provincial de Empresas de Técnicas
Energéticas de Cuenca, APETEC, se ha reunido con el
delegado provincial de la Junta, Rogelio Pardo, para
presentarle de primera mano el proyecto para la

puesta en marcha, en la capital conquense, de un
Centro Tecnológico para la Investigación, Desarrollo e
Innovación en Biocombustibles (CIDIBIOC) en el que se
encuentra trabajando la asociación desde el año 2008.

Cien empresas conocen estrategias de márketing
Cerca de cien empresas han participado en la patronal to-
ledana -Fedeto- en una jornada sobre cómo posicionar es-
trategias de marketing en las redes sociales. En este en-
cuentro ha intervenido Joost Van Nispen, uno de los espe-
cialistas con mayores conocimientos en posicionamiento

empresarial en las social media. Los asistentes conocieron
el funcionamiento de dichas redes y los conceptos y habi-
lidades que se deben desarrollar para que nuestra mar-
car sea una verdadera referencia de compra para los mi-
llones de usuarios de estas iniciativas.
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El consejero de Economía y
Hacienda del Gobierno de Casti-
lla-La Mancha, Diego Valle, ha
afirmado  que “el sistema fiscal
actual no está adaptado a un
mundo y una economía que ha
cambiado radicalmente en los úl-
timos tres años”, y por ello, “es
vital lograr la simplificación en el
sistema tributario, lo que redun-
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dará en beneficio de todos dismi-
nuyendo el fraude fiscal, que se
ampara en gran medida en la
maraña legislativa de nuestro
sistema tributario”. Valle, que
ha participado en el XXIX Con-
greso Nacional de la Asociación
de Asesores Fiscales, en la sede
de la Universidad de Castilla-La
Mancha en Toledo, cree que es
necesario además “diseñar un
sistema fiscal internacionalmen-
te competitivo que facilite la sali-
da de nuestros empresarios”.

El Consejo de Ministros ha
aprobado dos reales decretos
por los que se regula la compo-
sición, estructura y funciona-
miento de los Consejos del Agua
de las Confederaciones Hidro-
gráficas del Tajo y del Segura.En
virtud de este acuerdo, los Con-
sejos del Agua deberán ser oídos
sobre la declaración de sobre-
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explotación de los recursos hi-
dráulicos de la zona, la delimi-
tación de los perímetros de pro-
tección de acuíferos y la deter-
minación de los perímetros de
protección de acuíferos, dentro
de los que no será posible el otor-
gamiento de nuevas concesio-
nes de aguas subterráneas. En
cuanto a sus funciones, les co-
rresponderá promover la infor-
mación, consulta y participación
pública en el proceso planifica-
dor, entre otras.
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Escuchaba  hace unos días en una
emisora de radio una frase muy
acertada. “Hasta hace nada no
conocíamos a esta prima nueva
que nos ha llegado y ahora no se
va de casa”, decía un tertuliano
mañanero. Y bien cierto que es,
no porque no exitiera la prima de
riesgo desde hace tiempo, sino
porque hace semanas que no se
oye hablar practicamente de otra
cosa y, claro, siempre en negati-
vo. De hecho, España se encuen-
tra al borde del abismo, según los
expertos, y la prima está siendo
un lastre importante que puede
acabar por hundirnos definitiva-
mente.

Y ni que decir tiene los vaive-

nes que está produciendo en los
mercados financieros interna-
cionales, donde el pesimismo es
la nota predominante que puede
contagiarnos a todos y acabar con
la economía más tranquila de la
eurozona.

Sea como fuere, alguien tiene
que terminar con toda esta pro-
blemática porque no puede ha-
ber tantos países en jaque como
hay ahora mismo. No es sólo el
caso español sino que también
está afectando  economías como
la francesa o belga. Ni que decir
tiene la situación de países como
Portugal, Grecia, Irlanda o, más
recientemente, Italia., donde exis-
te el caos más absoluto.

Los mercados deben reaccio-
nar y no pueden caer más econo-
mías como está sucediendo. El
BCE debe tomar cartas en el asun-
to y dar a los mercados la con-
fianza necesaria para no decaer-
más.

La prima de
riesgo que no
nos deja
respirar
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